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Hallo zusammen,

wollte mich nur mal kurz vorstellen. Bin 27 und leide seit ca. 7 Jahren an AGA. Zum Anfang
hielten mich alle in meinem Bekanntenkreis für einen Spinner, da ich sehr volles Haar hatte.
Mittlerweile sieht es da schon anders aus. Da ja die vermeintliche Ansicht gilt, dass 100
ausfallende Haare am Tag normal seien, fragte ich mich immer wieso meine dann immer
dünner werden. Schließlich zeigten ja Selbstversuche, in denen ich versuchte wirklich jedes
ausfallende Haar zu zählen, das mir max. 100 Haare ausfielen, seit dem ich hier schon länger
mitlese, weiss ich das dies ein Ammenmärchen ist. Letztes Jahr im Frühling beschloss ich
dann mich an eine Dermatologin zu wenden. Diese machte einen Bluttest, bestätigte mir AGA,
schickte mich aber dennoch zu einem Endokrinologen. Auch dieser diagnostizierte eine AGA und
empfahl mir, wie meine Hautärztin, Propecia. Soweit ich mich an die Tests errinnere, aber nur
sehr wage, erzählte man mir mein DHEAS-Wert wäre zu hoch. An DHT kann ich mich nicht
errinnern, aber ich kenne die Zusammenhänge auch nicht wirklich.
Nun gut ich nahm ein halbes Jahr Propecia, es schien auch subjektiv zu wirken, nur leider befand
ich mich zu dem Zeitpunkt in schlechter körperlicher wie auch psychischer Verfassung( die ich
aber nicht auf Prop zurückführe) und hatte das Verlangen alle Medikamente abzusetzen.
Versuchte dann noch Pantostin(3Monate), danach Cimi(3Monate) ohne Erfolg.
Begann dann vor knapp 3 Monaten mit Leinsamen und muss sagen das mir zumindest mein
Duschen deutlich weniger Haare ausfielen.

Benutze nun seit drei Wochen Spiro Lotion 2% von Genhair. Der Gestank ist für mich
erträglich(hoffe auch für meine Mitmenschen und das mich nicht irgendwann die Bullen
festnehmen weil sie denken ich hätt ein kilo weed in der Tasche) aber habe auch die Probleme
mit dem Sprühkopf(das Zeug verstopft den einfach, hab auch schon nen anderen probiert, aber
nach paar Anwendungen, selbes Bild).Nehm seid dem ne Pipette. Ausserdem fallen mir seit dem
wieder deutlich mehr Haare aus, obwohl sie voller wirken und nicht so schnell fetten!?¿! Hoffe
das ist nur eine Erstverschlimmerung die sich dann in eine tolle Wirkung wandelt Wink. Ach ja
möchte mich hiermit auch noch mal ganz offiziell und herzlich bei pilos für sein Engagement
und seine Hilfe für alle Hilfesuchenden bedanken. Von ihm bekam ich den Tipp mit Spiro.

Nur noch ne Frage kann man DMSO da einfach reinkippen, wo gibts das zeug und was bedeutet
penetrieren???

MFG Fan
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